

cursos, el Rector de la Universidad, señor Juvenal Hernández y el Embajador de Estados Unidos, Mr. Bowers.

### Un número extraordinario de "Atenea"

<https://doi.org/10.29393/At202-20NERA10020>

Con ocasión de celebrarse en el mes de mayo el centenario del discurso de Lastarria en la Sociedad Literaria, nuestra revista se prepara para conmemorar cumplidamente esa fecha memorable en la historia del desarrollo intelectual de Chile. El número extraordinario de mayo estará consagrado a presentar un panorama lo más completo posible de los orígenes de ese movimiento que ha sido llamado del 42, y de los hombres que en él intervinieron. La dirección de ATENEA ha solicitado de algunos escritores chilenos colaboraciones especiales. Completarán este número reproducciones de artículos desconocidos y documentos de un alto interés para la historia de ese interesante período en el cual tuvo una participación tan destacada el maestro de la generación del 42 don José Victorino Lastarria.